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第39回例会報告 *通算例会回数4183回目* （6月20日 於 今治商工会議所２階 大会議室） 
 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５０名          ・出席数   ３６名          ・欠席数  １４名 

・当日出席率   ７４．４６％               ・前々回修正出席率   ９６.００％ 

＜欠席会員＞阿部､相原､平田､廣川､菅､冠､吉良､小堀､河野､岡本､重松､坂本 

〔免除会員〕檜垣(巧)､八木(正) 

<6/6欠席補填>(6/1インターアクト会長幹事研修会)岡本 (6/2全国ＲＣ野球大会)阿部､菅､水沼､坂本 

      (6/10今治北)檜垣(明)､木村(敏)､久米､辰巳､田中､埋見 

◇幹事報告・例会終了後、大会議室にて２4-2５年度第１回クラブ協議会を開催致しました。 

・今治北ロータリークラブより、『春風亭昇太プロデュース今治市合併２０周年記念今治落語会（第一期）』の案内が届きました。チ 

ラシと先行先チケット申込み用紙を配布します。申込締切は６/２７となっております。ご希望の方は、各自でお申し込みいただきま

すようお願いいたします。（申込書は事務局にあります。ご希望の方は、事務局までご連絡ください。） 

・東京調布むらさきＲＣ野球同好会様より、野球大会のお礼の品（ゲゲゲの鬼太郎ファミリークッキー）が届きました。 

◇ゴルフ同好会より：次年度のことですが、開催日が近いため案内させていただきます。令和６年７月１３日（土）今治カントリーク

ラブにて、第一回親睦ゴルフコンペを開催致します。スタートは午前９時１８分です。申込締切日は、７月５日(金)までです。参加ご

希望の方は、出欠の回覧に適用ＨＤと共にご記入または事務局までご連絡を宜しくお願い致します。皆様のご参加をお待ちしてお

ります。※また、2024－２０２５年度ゴルフ同好会前期参加者名簿にも適用ＨＤと共にご記入または事務局までご連絡よろしくお

願いいたします。会費は、前期・後期各６,00０円です。 

理事・委員長退任挨拶②  
◆田中良史青少年奉仕委員長：いろいろな事業がありびっくりしたのが正直なところです。各活動を振り返ってみると、2023/6/4.IA会長

幹事研修会、7/29～30.IA年次大会、8/11友の会BBQ、2024/2/1.明徳年次大会報告、4/4.友の会報告…と。年次大会では本当に皆さん

の力をお借りし、駐車場係から何から、2日間にわたってお手伝いいただきまして本当にありがとうございました。おかげさまで無事成功すること

ができました。リハに打合せといろいろとやることがありましたが、阿部会員の動きを見ていて本当に青少年に命を捧げているんだとすごいこと

をされているのだと思いつつ阿部会員のサポートをしました。今年度ライラは参加者がいませんでしたが、例年報告を聞くと立派な事業だと思い

ます。今年度の事業が無事に終わりほっとしています。ほんとにお世話になり、ありがとうございました。◆水沼陽一郎広報会報委員長：副委
員長にとのことだったのですが、いつのまにか委員長になっていました。入会年数が浅い為皆様にはご迷惑をおかけしたところもあるかと思いま

す。HPにつきまして、問題定義後・・尾越会員に解決していただきましてほんとにありがとうございます。勉強になりました。一年間ありがとうご

ざいました。◆辰巳和久副会長兼クラブ奉仕委員長：先ずは1年間皆様大変お世話になり、ありがとうございました。クラブ奉仕委員会の目

的としてはクラブ運営を円滑に効果的・発展的に機能させ、親睦を柱とし奉仕と融和を図り意義あるクラブにしたいとの思いで1年間活動してき

ました。出席・親睦活動・プログラム・ロータリー情報・会員増強委員会等の委員長と連携しながら、よりよいクラブ運営を心がけ務めてきました。

優秀な各委員長たちのお陰で良い活動ができたと判断しております。▼副会長として日頃の例会時におきましては大澤SAAをサポートし皆様

から預かりましたニコニコ箱の管理をお手伝いさせていただき間違いのないよう心がけ大きな間違いもなく活動できたと思います。そして、吉武

会長の今年度スタート時より話されていたより良いクラブ運営についての熱い思いを受け、副会長として後ろ向きになることなく、前を向いて会

長を支えて行くと誓いスタートしました。人にはそれぞれ思いがあり十人十色ではありますが、より良いクラブにしたいとの思いは共通認識だと

思います。この点を心の中心において、これからもロータリアンとして活動していきたいと思います。まだまだ至らない点もあったかもしれません

が、皆様1年間大変お世話になりました。◆原竜也職業奉仕委員長：職業奉仕委員会として、委員会アワーではせとうちみなとマルシェの現
状について卓話させていただき、職場訪問例会ではアシックス里山スタジアム見学手配しました。お礼の品で用意したお酒は、オリジナルラベル

を作成してもらい送らせていただきました。皆さんのご協力があってこそです。ほんとにありがとうございました。◆岡本康利国際奉仕委員長

[幹事代読]：今年度、3回連続の国際奉仕委員長を努めさせて頂きました。年度が始まる前からの活動がほとんどで、短期交換留学生の募集
を行い、送り出し、また、海外からくる短期交換留学生の受入を7月に行い、年度の最初で仕事が終わりました。その他、年始に書き損じハガキ

の回収を行いました。▼国際奉仕委員会の仕事は、国際短期交換プログラムの今治市内の高校生の海外への派遣、海外学生の受け入れと、国

際奉仕ファンド、キャンプメリーハートへの寄附がメインとなります。年度前から動かないといけない部分があり短期留学生の歓迎パーティーも

主催を今治RCがする形になっており、予算の関係もあるので、きちんと来年度の委員長に引継ぎをして終わりとなります。一年間本当にありが

とうございました。◆板脇俊匡社会奉仕委員長：あっという間の1年でした。11月と4月の清掃奉仕・早朝例会では皆さんのおかげでたくさん

のゴミを拾うことが出来ました。一つ残念だったのが、IACと友の会の参加が少なく…学校から遠いことや学校行事の関係で参加出来ない等の

問題がありました。来年は今治市内中心部を清掃することも考慮に入れるべきなのではと思います。11/30に会長幹事とであすなろ学園へ寄

付を、2/25に水源の森事業への参加、6/6に「小さな奉仕賞」の表彰式と活動がありました。表彰状の筆耕は初めてでしたが、表彰団体様から

手書きの表彰状は嬉しいですと言っていただき、ほんとに嬉しく思いました。▼また初めての理事の経験で、この理事会への出席を通して、1年

間とても勉強になりました。この経験は今後のロータリー活動に役立つと思っております。ほんとうにありがとうございました。 

次 回 例 会（６月２７日） 

【 最終夜間例会 】 

日     時 ： 202４年６月２７日（木） １８：３０～ 

場     所 : 今治国際ホテル ３階 石鎚 
※会費の集金は行いません。 ※ロータリーバッチの着用をお願いします。 


